

## 下川神社例大祭

8月8日 町内各所



下川神社例大祭の行事として、下川町神輿会「一心會」と町外神輿会の参加者合わせて約90人を超える人たちで神輿を担ぎました。担ぎ手の迫力ある力強い声が町内各所に響き渡りました。その他に、子供神輿や小学校、中学校、自衛隊の音楽隊や渓流太鼓の演奏なども行われ、たくさんの人々がその姿を見に来ました。

しもかわ森喜劇  
演者・スタッフ顔合わせ会

8月6日 総合福祉センターハピネス



しもかわ森喜劇に参加する演者・スタッフと吉本新喜劇の吉田裕さん、作家の高畠先生との顔合わせ会がハピネス大広間に開催されました。始めにみんなで吉本新喜劇の公演DVDを鑑賞したのち、スタッフは具体的な役割分担。演者はズッコケの練習をし、終始和気あいあいとした雰囲気の中進行しました。10月12日（土）のしもかわ森喜劇本番に向け、参加者が一丸となって作り上げていく決意をしました。



## ちっちゃん縁日

8月17日 バスターミナル

毎年お盆の時期に行われる「ちっちゃん縁日」。今年は雨に見舞われ、バスターミナル内での開催となりました。金魚すくいや射的、ヤマメつかみ取りやボードゲームコーナーの他に、焼き鳥や焼きそば、フレンチドッグにアンモナイトソーセージなど様々な出店がされ、お祭りを盛り上げていました。また、会場では下川町在住の女性で結成された「盆ガールズ」による歌や三味線、太鼓や笛の音色に合わせた盆踊りが行われ、多くのお客さんが一緒に踊っていました。



## 下川町特別スポーツ功労賞

## 下川町スポーツ功労賞受賞祝賀会並びに激励会



7月26日 バスターミナル

長年にわたり世界のトップ選手として活躍され、青少年をはじめ多くの町民に夢と希望と活力を与えたとして、葛西紀明選手、伊東大貴選手、伊藤有希選手の表彰式・祝賀会並びに現役ジャンプスキー選手の激励会がバスターミナルで行われ、葛西紀明選手、伊東大貴選手に下川町特別スポーツ功労賞が、伊藤有希選手には下川町スポーツ功労賞が授与されました。会場には町内外から多くの人が集まつたほか、下川町のスキージャンプ少年団や高校、大学、社会人でスキージャンプをしている選手も集まり、表彰受賞者3名の輝かしい功績をたたえました。表彰式終了後に行われた祝賀会・激励会では、下川町とSDGsの推進について連携協定を結んでいる吉本興業（株）から「馬と魚」さん、「ビスケット」の佐竹さん、「つちふまズ」のお二人、「ゴールデンルーズ」のお二人が登壇し、ネタの披露や選手へのインタビューなどが行われました。

